
REQUERIMENTO  N.º548    ⁄2009.

Ementa: ao Exmo. Prefeito Municipal-Sr. João Antônio Salgado Ribeiro, solicitando providências junto 
ao Ilmo. Secretário de Governo da Secretaria de Integração e Meio Ambiente- Engº Arthur Ferreira dos 
Santos; ao Ilmo. Diretor do Departamento de Meio Ambiente-Sr. Frederico Lúcio de Almeida Gama e ao 
Ilmo. Subprefeito de Moreira César-Sr. Carlos José Ribeiro “Carlinhos Casé”, solicitando informar sobre 
a possibilidade de efetuar o plantio de mudas de árvores nas margens da Avenida Manacás, no Bairro 
Terra dos Ipês II, entre a REMEFI “Serafim Ferreira” e a rotatória.

 
 

Senhor Presidente:

 
 

Considerando que  o local mencionado já possui uma parte com muitas árvores plantadas.

 

Considerando  que o bosque adotado pela Nobrecel pode ser ampliado. 

 

Considerando  que o Departamento de Meio Ambiente tem feito autuações para que esse local não seja 
utilizado, pois é declarado como área verde. 

 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Exmo. Prefeito Municipal -Sr. João Antônio 
Salgado  Ribeiro,  solicitando  providências  junto  ao  Ilmo.  Secretário  de  Governo  da  Secretaria  de 
Integração e Meio Ambiente Engº Arthur Ferreira dos Santos; ao Ilmo. Diretor do Departamento de Meio 
Ambiente - Sr. Frederico Lúcio de Almeida Gama e ao Ilmo. Subprefeito de Moreira César - Sr. Carlos  
José Ribeiro “Carlinhos Casé”, para informar a esta Edilidade, sobre a possibilidade de efetuar o plantio 
de mudas de árvores nas margens da Avenida Manacás, no Bairro Terra dos Ipês II, entre a REMEFI 
“Serafim Ferreira” e a rotatória.

 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 14 de dezembro de  2009.

 
 

Vereador - José Carlos Gomes- CAL- PTB


